

EL FARO

Año VI. -- Número 1.361

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 5 de marzo de 1939

BOMBARDEO DE LA ZONA FERROVIARIA DE ALICANTE

LONDRES desea mandar ALIMENTOS para los niños de la zona roja

Londres, 4. -- Ha causado excelente impresión la noticia difundida hoy de que el Generalísimo Franco ha comunicado a la Comisión Internacional que desea enviar alimentos a los niños de la zona roja española, que puede hacerlo libremente, pues ha dado órdenes de que los barcos en que dicha Comisión remitan sus generosos envíos no sean bombardeados ni atacados de ninguna otra manera.

VIARIA DE ALICANTE

Parte Oficial de Guerra del Cuartel GENERAL DEL GENERALISIMO

Sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Ayer fueron bombardeados los objetivos militares de la zona ferroviaria de Alicante.

Salamanca, 4 de Marzo de 1939. -- III Año Triunfal. -- De orden de S. E. -- El General Jefe de Estado Mayor. -- Francisco Martín Moreno.

MARTINEZ BARRIOS no acepta la PRESIDENCIA de la República

París, 4. -- Un amigo muy íntimo de Martínez Barrios ha informado que éste no ha aceptado la presidencia de la República, en la forma que lo ha comunicado la prensa, sino que se ha limitado simplemente a reconocer que, en efecto, le corresponde a él instalarse en el puesto de Azaña; y ha hecho saber al doctor Negrín que tan pronto se hallen reunidos los cien diputados ante los cuales ha de prestar juramento o promesa, se pondrá en viaje hacia Valencia o Madrid, donde le diga que está reunido el Parlamento con aquel número mínimo de asistentes, pues, sin ese requisito constitucional, no puede ponerse en acción el otro que consiste en que él sustituya interinamente a Azaña.

Llegada de ministros a Barcelona

Barcelona, 4. -- Han llegado a esta ciudad los ministros de Educación y Acción Sindical, señores Alfonso Peña y González Bueno los cuales se proponen permanecer unos días con objeto de intensificar la organización de sus respectivos departamentos.

¿Cómo serán las obras teatrales en MADRID!

Frente de Madrid, 4. -- La Junta de Espectáculos ha publicado una nota, en la que dice que "no puede prolongarse ni un día más el bochornoso espectáculo de la clase de obras teatrales que se están representando en los escenarios de Madrid". Hace mención, especialmente, de una que se representa en el teatro Martín, titulada "¡Te comerá!" y en la cual los autores, parodiando el hambre que se pasa en Madrid, han forjado una serie de diálogos a base de "cómeme", "dame un bocadito", "¡te comerá!" y otros por el estilo.

Esa Junta hace un llamamiento para que los autores escriban obras teatrales "exaltando los momentos difíciles de Madrid".

A Magda Donato la dejaron con lo puesto

Burgos, 4. -- Los refugiados políticos rojos en la capital de Francia, salvo pocas excepciones, han perdido en su éxodo la totalidad de sus equipajes. La causa de ello ha sido que los milicianos, indisciplinados, que bloqueaban el camino por donde se realizó la fuga, asaltaron todos los automóviles de los dirigentes que huían. Magda Donato, ha declarado, que llegó a París con lo puesto, en compañía de su marido el dibujante Bartolozzi, ya que su equipaje lo habían tenido que entregar entre Figueras y la frontera, a los milicianos, bajo amenaza de que los mataban, en caso contrario.

ADQUISICIONES EN LA ARGENTINA

Burgos, 4. -- Argentina ha obtenido el primer beneficio del reconocimiento del Gobierno Nacional de España. Este le ha adjudicado 200.000 toneladas de trigo y quince mil de cebada.

MIEMBROS DEL PATRONATO DE "LECTURAS PARA EL MARINO"

Vitoria, 4. -- Para el Patronato de "Lecturas para el marino", han sido designados por el ministro de Educación Nacional, los escritores, don Eduardo Marquina, don José María Salaverria, el Marqués del Quintanar, el Conde de Foxá, don Javier Lasso de la Vega y otros destacados elementos.

BENAVENTE ha sido severamente amonestado por NEGRIN

Habana, 5 (madrugada). -- El anciano comediógrafo don Jacinto Benavente que ha llegado a Valencia, en uno de los frecuentes viajes que hace desde Madrid, para proveerse de algunos alimentos, fué abordado por los periodistas que le interrogaron acerca de la situación de Madrid y de si era cierto que la mayoría del elemento civil y de gran cantidad de milicianos eran partidarios de la rendición, contestó lo siguiente: "¿cómo quieren ustedes que no sean partidarios de la religión, los religiosos; del arte, los artistas; de la música, los músicos; de las corridas de toros, los toreros; y de la rendición, los rendidos?"

—¿Pero se han rendido ya?, exclamó asustado un redactor de "El Pueblo".

—De hambre, sí, señor—contestó Benavente, hace tiempo que lo están.

Otro periodista terció diciendo: —¡Formalidad, don Jacinto: queremos que nos hable usted, en serio!

—¿Pero le parece a usted poco serio, eso de que en Madrid estamos ya todos rendidos por el hambre?

Horas después, un enviado de Negrín, que había llegado a Valencia poco antes que Benavente, visitó a éste en el Hotel Regina y le entregó un oficio amonestándole severamente por aquellas frases que fueron notificadas a Negrín por la oficina de censura de prensa.

El secretario político de Negrin, ha desaparecido

Valencia, 4. -- El doctor Negrín está irritadísimo porque ha desaparecido su secretario político, Oliver, en cuyo poder tenía depositados documentos y valores de gran importancia y de enorme interés político. Han salido para Madrid dos automóviles con policías encargados de practicar determinado registro en la casa que los familiares de este secretario tienen en la Avenida Pablo Iglesias, y para ir a visitar a la cual pidió permiso hace seis días, habiéndose sabido hoy que allí solamente permaneció unas ocho horas, saliendo con rumbo desconocido. Se descarta toda sospecha de agresión, rapto o ac-

cidente, pues se cree más verosímil que el tal sujeto haya huido al extranjero. Tiene un hermano aliado al partido comunista en Madrid y ocupando un alto cargo en Intendencia, y el cual ha sido citado para que se presente en Valencia, habiendo contestado su familia que se le hará saber tal citación cuando lo vean, pues a veces pasa dos y tres días sin aparecer por su casa; y en la oficina se nota su ausencia desde hace cuarenta y ocho horas, no llamando eso la atención por el hecho de que lo mismo hacen casi todos los empleados, puesto que no tienen trabajo alguno que realizar en las oficinas.

Cualidades especiales de PIO XII

Pamplona, 4. -- Un periodista ha hablado, en Roma, con un profesor del nuevo Pontífice, quien le ha manifestado que, en efecto, tuvo entre sus alumnos a Eugenio Pacelli, que acaba de ser elevado al sillón pontifical, recordando, perfectamente, que S. S. Pio XII estuvo dotado siempre de virtudes especiales, viva inteligencia y extraordinaria predisposición para el estudio.

Un antiguo camarada de Pio XI, que en la actualidad es abogado acaudalado en Roma, ha manifestado también que Monseñor Pacelli se distinguió en todo momento por su brillante inteligencia y grandes virtudes, así como por la integridad de sus costumbres, estando convencidos sus discípulos de que le aguardaba un magnífico porvenir.

NUEVOS JUICIOS SUMARISIMOS

Barcelona, 4. -- Las sentencias de muerte que, según comunicamos a EL FARO, hace días, estaban pendientes de aprobación del "gobierno", lo fueron ayer y seguidamente se cumplieron. Se atribuye la actitud de Negrín, denegando el indulto, a que se han descubierto nuevas tentativas de fuga, de un buque de guerra, habiendo sido detenidos sus mandos y sometidos a juicios sumarísimos que se están celebrando. No ha habido, como dicen hoy algunos periódicos, nuevos fusilamientos de comisarios políticos, sino que se trata de los que ya dijimos que habían sido fusilados. Independientemente del complot de ayer, a bordo de uno de los barcos de la flota, se sabe de otro fraguado entre el elemento civil para apoderarse, por un golpe de mano, de otro buque y escapar con él hacia un puerto Nacional. Además se ha procedido a la detención y procesamiento de treinta familiares de los hombres que componen la dotación de un guardacosta que consiguió fugarse, habiéndose sabido hoy que arribó a Orán, donde ha sido desarmado. De las veintuna personas que se dice han llegado en él, solamente quince eran de su dotación, por lo cual se gestiona la averiguación de quienes eran los otros seis.

HA SIDO PUESTO A FLOTE EL PRIMER BARCO

Barcelona, 4. -- Ha sido puesto a flote el primero de los barcos que se hallan hundidos en el puerto. Este ha sido el paguebote "Asunción de las Peñas", el cual estaba completamente abarratado de mercancías varias entre las que se cuenta un buen cargamento de neumáticos.

Se proyecta poner a flote los treinta y un barcos restantes.

ROOSEVELT REGRESA DE LAS MANIOBRAS NAVALES

Washington, 4. -- El presidente Roosevelt ha regresado a esta capital, después de asistir a las maniobras realizadas por la escuadra en el Atlántico.

Ha rehusado hacer declaraciones sobre los detalles técnicos de las maniobras diciendo que han servido para comprobar la necesidad de establecer bases navales en San Juan de Puerto Rico y otros lugares.

ESPAÑA ANTE EL MUNDO

En la ciudad Internacional

En la información que a continuación damos relacionada con la marcha del Excmo. Sr. Ministro de España en Tánger, don Juan Peche, a fin de tomar posesión de su cargo en la ciudad internacional, queda reseñada la importancia del mismo, y como la verdad, a través de dos años y medio de caminos oscuros, se ha ido abriendo paso hasta reflejarse amplia y noblemente sobre todas las intrigas, sobre todos los cálculos hechos, ya en suntuosos despachos, o en inmundas tabernas, que de todo ha dado la dichosa viña.

El acto de izar nuestra gloriosa bandera en la sede oficial del marxismo español de Tánger, lugar donde al amparo de aquél fué convirtiéndose en antro de peligro para la propia seguridad de la zona; el hecho de que nuestra bandera haya sido paseada en triunfo y con los máximos honores, por las callejas tangerinas—ya que en el centro urbano ha estado izada con anterioridad—de esas callejas adyacentes al Zoco Chico y aún en el mismo Zoco donde tantos planes se han hecho y preparado para "triturar" a los fascistas de la zona y que nunca llegaron a la realidad porque estos fascistas necesitan algo más que palabras dichas a unos cuantos kilómetros de distancia; todo esto y mucho más, se pudo ir reduciendo y pulverizando con las armas de Franco en el suelo español, dignamente representadas en el terreno diplomático por el doctor Amieva, en la ciudad del Estatuto. Ya acabó lo que quiso ser pesadilla, quedó reducido a cierto entretenimiento, pues "pláticas de familia", ¡y que familia, Dios mío!, se terminó por no hacerles caso.

Hoy nuestra representación diplomática reside en Tánger como hasta ayer estuvo la oficial de la España Nacionalista, la única, la que en todo momento logró imponerse a la jauría roja en las épocas pasadas y la que a partir de hoy dejará oír su voz en los medios tangerinos, esos medios de tan triste recuerdo en muchas ocasiones.

No podemos añadir "Decíamos ayer" como aquel inmortal profesor, pues desde ese ayer a hoy han pasado tantas cosas que es difícil olvidar. La España de aquel ayer no es la de hoy. Son treinta y dos meses que el estampido de los cañones han transformado el contorno de la España Nacional. Y con ese contorno, su modo de pensar y de actuar. No es el ayer de dimisión ministerial y de llegada apenas inadvertida de nuevo ministro de España a Tánger. Es nuevo Ministro y nueva España; por consiguiente, todo será nuevo.

Saludemos en la persona del Excelentísimo señor Ministro de España en Tánger, don Juan Peche y Cabeza de Vaca a la colonia compatriota tangerina. A los que siempre fueron nuestros y pensaron como nosotros, con el brazo extendido en señal de fraternal abrazo; de los que no quisieron ser nuestros y hoy, quizá lo estén pensando, ¿qué vamos a decir nosotros que no esté bellamente expresado en la misiva que les dirigió el doctor Amieva hace unos días?

Salida para Tánger

A las once de la mañana salió para Tánger el ministro de España en la ciudad internacional, Excmo. Sr. don Juan Peche y Cabeza de Vaca. Iba acompañado de su bella esposa doña Carmen Primo de Rivera y por los señores Goñi, ayudante de S. E. el Alto Comisario, y Jiménez Muro, canciller del Consulado General en aquella ciudad.

En el Borch, era esperado por una numerosa representación de la colonia española en dicha plaza con las autoridades nacionales, presididas por el doctor Amieva, a quien acompañaba su distinguida esposa, y Castillo, secretario de Embajada, asimismo en unión de su señora. Una numerosa caravana de automóviles, ocupados por diversas personalidades compatriotas, constituyeron aquella representación que tributaron al ministro un calurosísimo recibimiento en el que los vítores a España y a Franco se mezclaban con los aplausos de los allí reunidos.

S. E. después de saludar a los presentes, continuó su marcha hacia la ciudad internacional, siguiéndole todos cuantos le esperaban.

A las doce llegaron a Tánger.

En la Legación de España

Momentos después hicieron su entrada los coches en los amplios jardines de nuestra Legación en Tánger. El momento fué de indescriptible emoción. Una concurrencia extraordinaria en la que se mezclaban los españoles, con los musulmanes y súbditos de otros países esperaban la llegada del representante diplomático de la España Nacional.

Una calurosísima ovación estalló al descender del coche, y mientras las vibrantes estrofas del himno de Falange atronaban al espacio, coreado por los presentes. La multitud, brazo en alto en posición de saludo nacional, demostraba así su solidaridad y entusiasmo con los principios y por los postulados del nuevo Estado.

Los vivas a Franco el Caudillo español y los ¡Arriba España! terminaron apagando los ecos del "Cara al Sol" y seguidamente el Himno Nacional, la majestuosa marcha nacional fué escuchada en medio de un religioso silencio por parte de los miles de personas allí congregadas.

S. E. el Ministro pasó seguidamente a la interior de la Legación donde tuvo lugar una recepción desfilando ante él, acompañado del doctor Amieva, nuestra colonia y numerosas personas, hijas de otros países. El elemento musulmán que tanto amor nos ha demostrado en la ciudad internacional, asistió en gran número, vitoreando al Caudillo y a España con fervor.

El acto terminó cerca de la una resultando, como decimos al principio, de una majestuosidad y emoción indescriptibles.

Telegramas cursados

Seguidamente el ministro de España cursó los siguientes telegramas:

"De Ministro de España en Tánger a Alto Comisario.—Tetuán.

Al entrar oficialmente en esta Legación renuevo a V. E. con mi adhesión y gratitud, el orgullo que siento de haber estado a sus inmediatas órdenes desde el primer día del Movimiento, siendo testigo excepcional de una gestión que pasará a la Historia como modelo. Reitero a V. E. con mis sentimientos de profunda amistad y respeto los de una inquebrantable lealtad. Peche."

"De Ministro de España en Tánger a Coronel Secretario S. E. Generalísimo.—Residencia.—Burgos.

Ruego a V. E. comunicar a Generalísimo siguiente telegrama: Al entrar oficial y solemnemente en Legación España, elevo a V. E. con mi reiterada e inquebrantable adhesión, la de toda la colonia que llena del mayor entusiasmo aclama en estos momentos a España y su Glorioso Caudillo brazo en alto al grito de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡¡¡Arriba España!!!—Peche."

"Del Ministro de España en Tánger a Ministro de Asuntos Exteriores.—Burgos.

Al reiterar a V. E. en estos momentos de mi entrada oficial en la Legación de España, mi adhesión inquebrantable renúvole la de esta colonia que en su totalidad no cesa de aclamar a nuestra Patria y su glorioso y providencial Caudillo. ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡¡¡Arriba España!!!—Peche."

"Del Ministro de España en Tánger a Vicepresidente Gobierno.—Servicio Nacional, de Marruecos y Colonias. Burgos.

Al reiterar a V. E. en estos momentos de mi entrada oficial en la Legación de España, mi adhesión inquebrantable renúvole la de esta colonia que en su totalidad no cesa de aclamar a nuestra Patria y su glorioso y providencial Caudillo. ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡¡¡Arriba España!!!—Peche."

Flechas y Pelayos

Estas organizaciones de Falange Española Tradicionalista y de las Jons,

que, en unión de los Sindicatos asistieron al recibimiento, terminado el acto, desfilaron ante S. E. y acompañamiento.

Las secciones femeninas tangerinas que con gran entusiasmo están trabajando en los servicios de Auxilio Social, talleres, roperos y Hogar Español, dieron la nota bellísima de su juventud y entusiasmo, uniformadas correctamente, siendo visado su paso con una emoción y entusiasmo. Brazo en alto fueron despedidas por la multitud.

A continuación los Flechas y Pelayos. No iban solamente los pertenecientes a la hasta hace pocos días organización falangista. Iban muchísimos pequeños que hasta ese día formaron en las canchalescas filas que los marxistas organizaron con el nombre de "pioneros" adentrando a estos pequeños en la horda feroz. Estos niños pidieron incorporarse a las filas de los Flechas y los mandos accedieron gustosamente a su pretensión. Aún es tiempo de salvarlos y dentro de escasos meses serán excelentes Flechas. Este gesto fué muy comentado por todo el público tangerino. Después comieron en nuestros comedores y para ellos comenzó una vida nueva, tal y como la España del Caudillo quiere y desea.

Los Flechas y sus nuevos compañeros recibieron el estímulo del público representado por nutridos aplausos. Fué una jornada digna de recordarla por mucho tiempo.

Visita al Obispo

Terminada la recepción y el desfile S. E. acompañado del doctor Amieva y personal de la Legación, acudió al Palacio Episcopal a fin de visitar a Su Ilustrísima el Obispo de Gallipolis. Este lo recibió inmediatamente y entre las dos personalidades se cambiaron afectuosos saludos. El venerable Prelado tan querido en Marruecos estaba visiblemente emocionado.

Banquete al Dr. Amieva

Por la noche se celebró el banquete organizado en homenaje del Delegado Nacional, don Manuel Amieva, asistiendo al Frontón más de cuatrocientos comensales.

Figuraban en la presidencia el ministro de España en Tánger, Excmo. señor Peche y Cabeza de Vaca; y con él las demás representaciones del nuevo Estado.

A los postres el ministro, señor Peche, dirigió la palabra a los reunidos, dedicando frases emocionadas para en salzar la figura del doctor Amieva.

Terminó su brillante discurso, dedicando un sentido recuerdo a los caídos. El acto, que transcurrió dentro de un ambiente de viva cordialidad y profundo patriotismo, terminó con la interpretación de los himnos, que fueron escuchados, brazo en alto, dándose, finalmente, clamorosos vítores a España y al Caudillo.

(Continuará).

JEFATURA DEL ESTADO

Ley de Responsabilidades Políticas

(Continuación).

sea firme, se notificará al inculcado en su domicilio, si fuere conocido, y, de no serlo, en los estrados del Tribunal y por delito que se insertará en los "Boletines Oficiales del Estado" y la provincia.

En la misma diligencia de notificación, ya sea personal, por cédula o por edictos, se le requerirá, cuando el fallo fuese condenatorio, para que en el plazo de veinte días haga efectiva la sanción económica o formule la solicitud y ofrezca las garantías que expresa el artículo 14, en cuyo caso cumplirá lo dispuesto en el mismo dentro del término que en él se establece.

Si la sentencia fuese absolutoria, se le dará publicidad por medio de un anuncio que se insertará en los periódicos oficiales, haciendo constar en él que, por virtud de tal fallo, ha recobrado el inculcado la libre disposición de sus bienes; y ello será suficiente para que, sin más requisitos, se tengan por levantados cuantos embargos y medidas precautorias se hubieran podido llevar a cabo.

Art. 58.—Si el condenado como responsable político hiciera efectiva la sanción económica, se hará constar en autos mediante la unión o reseña de la carta de pago—cuyo importe la Jefatura Superior Administrativa en la "Cuenta Especial" a que se refiere el párrafo último del artículo 67— y se hará saber, por medio de anuncio que se insertará en los "Boletines Oficiales del Estado" y de la provincia, que el inculcado, por haber satisfecho totalmente dicha sanción, ha recobrado la libre disposición de sus bienes; salvo en el supuesto de que, con arreglo al artículo 14, hayan quedado algunos afectados en garantía de la parte aplazada de tal sanción, en cuyo caso se detallará en el anuncio de cuáles no puede disponer.

Art. 59.—Transcurridos veinte días, contados desde el siguiente al de la notificación de la sentencia, si ésta fuese condenatoria, el Tribunal dictará las órdenes y disposiciones convenientes para que el responsable político comience a cumplir inmediatamente las sanciones limitativas de la libertad de residencia, caso de que le hubieran sido impuestas, acreditando en autos la fecha en que empiece a cumplirlas.

Al propio tiempo, ordenará también al Juez Civil especial, si el sentenciado no hubiera satisfecho la sanción económica, ni se hubiera acogido al beneficio del artículo 14, que proceda a practicar los embargos y medidas precautorias conducentes a su efectividad, de no haberse llevado a cabo con anterioridad. A tal fin, le remitirá, con la orden de proceder, certificado de la sentencia y de cuantos particulares aparezcan en el expediente relativos a los bienes y una copia autorizada de la relación jurada exigida por la prevención tercera del artículo 49, para que, con todos estos documentos, encabece

(Continuará).



PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

Doña Guadalupe de Cózar Rodríguez

Que falleció el día 5 de Marzo de 1938, después de recibidos los Santos Sacramentos.

R. I. P. A.

Su afligida madre doña Juana Rodríguez, viuda de Cózar y demás familia.

SUPPLICAN una oración por su alma y ruegan a sus amistades asistan a la misa que se celebrará mañana lunes, día 6, a las ocho y media en el Santuario de Nuestra Señora de Africa.

Ceuta, 5 de Marzo de 1939.

CEUTA

La matancera de día todo a Ceuta
le corresponde en la vida del mundo
vamos en nuestra mano con el
concepto 14 Marzo 1939
Juan Franco

La estancia del Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía en Ceuta

En la mañana de ayer, llegó a nuestra ciudad S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, Excelentísimo señor don Juan Beigbeder, quien fué cumplimentado por S. E. el Delegado del Gobierno en nuestra ciudad, camarada don Jacobo Guitart de Virto y acompañado por éste recorrió nuestra población interesándose vivamente por los urgentes problemas pendientes.

S. E. mostró en sus conversaciones un especial interés en la resolución de los mismos, regresando por la tarde a la capital del Protectorado.

El heroico y Laureado General Aranda

Entre los ascensos de los generales de Brigada de nuestro glorioso Ejército, que dábamos cuenta en nuestro número de ayer, figura el del heroico laureado general don Antonio Aranda y Mata, cuya brillante historia militar es testimonio fiel de su gran valía.

El general Aranda, al que todo Marruecos le guarda un profundo cariño y respeto se forjó en estas tierras de Africa, prestando a su Patria excelentes e inolvidables servicios.

Al ser difundida la noticia de su ascenso a divisionario ha producido general satisfacción y alegría en todos los medios sociales del Norte de Africa, en donde tanto se aprecian sus relevantes virtudes, que le caracterizan como un patriota ejemplar y como un magnífico soldado.

Nosotros, nos unimos muy sinceramente, a ese testimonio de afecto y consideración hacia el ilustre y heroico general Aranda, felicitándole muy expresivamente por su ascenso, esperando que en su nuevo empleo coseche otros éxitos, confirmando una vez más su elevado espíritu patriótico y su gran amor a España.

La cuarta conferencia del ciclo organizado por el S. E. U. local

Por el micrófono de la emisora local dió su anunciada conferencia en la tarde de ayer el Catedrático de este Instituto Hispano Marroquí don Hipólito Martínez Cristóbal.

La conferencia, cuarta del ciclo organizado por el S. E. U., local fue escuchada con verdadero interés por la población.

Versó sobre los "Deberes de los padres en la educación de los hijos" y el ilustre conferenciante expuso de manera clara y concisa la obligación que pesa sobre todo padre de estudiante prestando su colaboración al profesorado y al Estado.

Expuso algunos casos concretos de meritos del viejo sistema de las recomendaciones para los que tuvo el conferenciante sus más acertadas críticas.

La conferencia del notable profesor ha merecido los elogios de la ciudad.

OBRA NACIONAL DE SUBSIDIOS FAMILIARES EN BROMA Y EN SERIO

En el día de ayer, tuvimos nuevamente ocasión de cambiar impresiones con el Delegado Provincial Sindical, camarada Patricio García, el que se muestra satisfechísimo de la forma en que se va desarrollando la cooperación de empresarios y obreros, por lo que consideramos interesante, dar a conocer a nuestros lectores, los puntos que abarcamos en nuestra charla.

¿.....? Estoy realmente satisfecho de la entusiasta cooperación prestada por nuestros camaradas los empresarios y obreros de Ceuta a la gran obra nacional de Subsidios Familiares, que por deseos expresos de nuestro invicto Caudillo y Jefe del Movimiento, se ha iniciado en nuestra querida España.

¿.....? Si he de ser veraz, le diré que no están aún completas. Faltan sí, algunas declaraciones de familia que presentar, debido, sin duda, a ignorancia de algunos trabajadores, por lo que he rogado a todos los camaradas, tanto empresarios como obreros, que cualquier duda que tengan sobre el subsidio familiar, la consulten en las Oficinas de la C. N. S., donde se les informará con toda amplitud.

¿.....? Es menester que se insista nuevamente en que es imprescindible y obligatorio el que todo obrero llene inmediatamente el impreso de Declaración de Familia para el Régimen de Subsidios Familiares, ya que es el que ha de servir para que le sea reconocido el derecho al mismo. Si el obstáculo que encuentran es que ellos no saben rellenarlo, no deben preocuparse por ello, y bastará con que se presenten en dichas oficinas, para que los camaradas que están encargados de este servicio, con toda diligencia lo hagan.

¿.....? Los empresarios, no deben limitar su actuación a llenar los impresos que a ellos les corresponde. Deben exigir a quienes trabajan por cuenta suya, que cumplimenten el requisito indispensable de presentar la Declaración de Familia cuando tengan dos o más hijos menores de 14 años. Para mayor facilidad, podrán recoger una vez cumplimentada la mencionada Declaración Familiar, e inmediatamente remitirla a la C. N. S. para su envío a la Caja Nacional.

¿.....? Naturalmente que es muy urgente para la Caja Nacional de Subsidios Familiares el que se llene este requisito, pues de tener estos impresos cumplimentados depende el que pueda hacerse su calificación y dictar las medidas para los subsidios correspondientes.

¿.....? Todo empresario que se precie de buen Nacional Sindicalista, y, por lo tan-

to, tutele a sus trabajadores, tiene ahora una oportunidad para hacer efectiva esta tutela, velando por los intereses de los mismos, y procurando que por ignorancia, desprocurando o error, no dejen incumplida o tardíamente satisfecha la obligación que a este respecto tienen, debiendo exigir a sus trabajadores la Declaración Familiar requisitada, arguyéndoles la esencial condición que tiene, en la percepción del subsidio.

¿.....? Los trabajadores tienen la obligación de ilustrarse los unos a los otros en los conceptos que deben suscribir, para que el subsidio sea muy pronto el premio que nuestro Generalísimo Franco concede a la fecundidad de la familia española trabajadora, ya que una sola obligación ha puesto la ley de Subsidios Familiares a su cargo, cumplimentar la Declaración de Familia, para que pueda percibir sus beneficios. Es decir en nombre de los beneficios concedidos a su familia, tan sólo le exige la ley que cumplimente el impreso que se le facilitará en la C. N. S. en el plazo más breve posible.

¿.....? Tan grande es la cooperación prestada a esta obra nacional por los empresarios de Ceuta, que una inmensa mayoría de ellos ha solicitado de la Caja Nacional el acogerse al artículo 53 del Reglamento de Subsidios Familiares, solicitudes que han sido remitidas por mediación de la C. N. S. de nuestra ciudad a Santander, y de un momento a otro esperamos llegue aceptado su voluntario ofrecimiento.

¿.....? Este año, con sólo la Declaración de Familia, se podrá cobrar el Subsidio Familiar. A partir de enero de 1940, será necesario que todo subsidiario esté en posesión del LIBRO DE LA FAMILIA, del cual se deberán proveer en el Registro Civil del Juzgado Municipal del pueblo donde hayan contraído matrimonio.

¿.....? Desde luego, hay varios puntos de interés que aclarar, y precisamente estoy esperando de un momento a otro las instrucciones concretas. Tan pronto como lleguen, volveremos a charlar sobre esta importantísima cuestión, de la que no sólo es conveniente, sino que es necesario, se ilustre a empresarios y obreros, para que no dejen de cumplimentar el que es su deber, porque no les haya sido suficientemente explicado, cuál es el trámite que deben seguir y las obligaciones que han de cumplimentar.

Con esto damos por finalizada nuestra conversación con el Delegado Provincial Sindical, al que, una vez más, expresamos nuestro sincero agradecimiento por sus atenciones para con nosotros.

Subsidios Familiares

Damos a continuación una relación de empresas de esta provincia que han solicitado de la Caja Nacional de Subsidios Familiares la concesión de pago autorizado, acogiéndose al artículo 53 del Reglamento del Régimen.

Ibarrola Depósitos de Aceite. Ceuta. Ayuntamiento de Ceuta. Yamin A. Benarroch. Ceuta. Baeza Hermanos. Ceuta. Bonifacio López Pastur. Ceuta. S. A. Weil. Ceuta. Más Bernaola y Cia. Ltd^a. Ceuta.

Agencia DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

LETRAS DE LUTO

SEPELIO

Ayer, a las 15 horas, se celebró el sepelio del maestro Nacional don Joaquín Cojo García, que falleció el día 3 de los corrientes, a los 76 años de edad habiendo constituido el acto una imponente manifestación de profundo dolor a la que se unieron las inmensas amistades con que contaba el fallecido en la población.

A su desconsolada hermana doña Justa y demás familiares expresamos nuestra condolencia uniéndonos en su dolor.

ENTIERRO

Ayer, a las 1,30 se efectuó el traslado de los restos de la bondadosa señora doña Concepción Enriqueta Vergara García, a su última morada.

¡Otro domingo sin fútbol!
Así los "hinchas" exclaman al ver aguado un partido sin caer dos gotas de agua.

¿Motivos de suspensión?
Preguntadle a la Giralda quien sin duda os dirá lo que el Betis susurrara.

Yo por mí les sé decir que he oído campanas, en cuyos sonos se advierten disidencias tan extrañas que si las creo del todo no sé a qué punto achacarlas.

En este momento mismo en que rimo estas palabras, discutiendo están tres "hinchas" del mismo asunto a mi espalda.

El uno dice que el Betis no encuentra muy adecuada la designación de un árbitro en esta plaza africana.

Por el contrario los otros suponen que hay otra causa por la cual los sevillanos con los de aquí no se allanan.

¿A qué atenerse, señores, para salvar esta trampa?

Porque sean cuales fueren las del Betis mareadas, la verdad que no me explico en Balompié tal jugada.

¡Conque, ceuties, al campo y a ganar a todas anchas!

ANGELIN.

Solemnes actos religiosos

HOY, EN LA CATEDRAL

A las once y media de la mañana de hoy se celebrará en la Santa Iglesia Catedral un solemne "Te-Deum" en acción de gracias por la pronta y acertadísima elección del nuevo Pontífice Pío XII.

EL MARTES, EN NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

El próximo día 7, festividad de Santo Tomás de Aquino, solemnizada por el S. E. U., Comunión general, a las ocho de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, administrada por el Ilustrísimo señor Vicario Capitular de la diócesis.

A las 10,30, función principal en la que actuará la Sección Religiosa de la Masa Coral del S. E. U., bajo la dirección del Rvdo. Padre don Francisco Servart. El panegírico estará a cargo del Muy Ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, canónigo magistral de la S. I. Catedral.

A las 19,30, solemnisima salve, en acción de gracias por la protección que nos dispensa siempre nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa, igualmente cantada por la Sección Religiosa de la Masa Coral del S. E. U.

El acto al que asistieron además de los familiares de la difunta, gran número de amistades, constituyó una manifestación de profundo pesar a la que nos unimos con nuestras oraciones para el descanso eterno de la fallecida.

Construcción de Refugios

APORTACIONES EN METALICO

Recaudado en el día de hoy, 1.080 pesetas.

Total recaudado hasta la fecha, pesetas 455.755'10

Ceuta, 3 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.—El Secretario, A. Meca.

Recaudado en el día de hoy, 2.805 pesetas.

Total recaudado hasta la fecha, pesetas 458.560'10

Ceuta, 4 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.—El Secretario, A. Meca.

Información general de España

La ironía de unas mujeres madrileñas

Frente de Madrid, 4. — En consecuencia a una queja que se publicó esta mañana en "El Liberal" firmada por "un grupo de artilleros", diciendo que mal podría exigirseles resistencia a los que no se les facilita "alimentos resistentes" desde hace meses; esta mañana una titulada Comisión de mujeres antifascistas se personó en el Parque de Artillería y entregó para los soldados de dicha arma la friolera de ciento diez kilos de patatas, doscientos de harina y cuarenta de bacalao, alegando que es cuanto han podido requisar en los depósitos municipales que estaban reservados para las autoridades. Como se ve, ya está resuelto el problema de la resistencia de todos los artilleros, ¡ahí es nada! ¡Ciento diez kilos de patatas!...

EL GENERAL VARELA PRESIDENTE DE UNA COMISION

Burgos, 4. — Se ha necho cargo de la presidencia de la Comisión de Reconstrucción de la ciudad de Teruel, el Excelentísimo señor don Enrique de Varela, general jefe del Cuerpo de Ejército de Castilla.

HALLAZGO DE UN VALIOSO MONETARIO EN UN PUEBLO DE LA PROVINCIA DE TOLEDO

Vitoria, 4. — Se ha comunicado a la Comisaría de la segunda zona Central por los agentes del servicio de recuperación, que en un pueblo de la provincia de Toledo, ha sido hallado un magnífico monetario que contiene más de dos mil monedas, procedentes de la colección de Madrid.

LA EXPOSICION DE PINTURAS DEL ARTISTA CARLOS VAZQUEZ

Sevilla, 4. — Esta tarde ha quedado inaugurada la exposición de pinturas del artista Carlos Vázquez.

Asistieron al acto el general jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano, y el ilustre poeta don Eduardo Marquina, así como las demás autoridades y representaciones oficiales.

Entre las obras presentadas, figura un precioso triptico, con estampas recogidas en motivos del 18 de julio de 1936, en la ciudad.

LA COMPAÑERA DE LISTER LLEGA A PARIS CON "BASTANTE COMPAÑIA"

San Sebastián, 4. — Comunican de París que procedente de Perpignan ha llegado a aquella capital la compañera del titulado coronel rojo Lister.

Se hace observar que esta "ilustre" viajera no ha llegado vacía a la capital de Francia, sino acompañada de una gran partida de valiosas joyas y dos tapices, productos de sus robos en la zona roja.

LOS "HEROICOS" MILICIANOS REFUGIADOS EN FRANCIA

San Sebastián, 4. — La prensa de París refiere una nueva "heroicidad"

que han intentado los marxistas refugiados en el campamento de La Tour de Carol. Dice que unos diez mil de éstos querían a toda costa apoderarse de la población e imponerse en ella, impidiéndolo los soldados senegaleses que tuvieron necesidad de emplazar su sametralladoras para contener a los "heroicos" milicianos rojos.

ATINADO COMENTARIO DE UN PERIODICO DE LISBOA

Salamanca, 4. — Durante la sesión que ayer celebró la Asamblea Nacional de Lisboa, un diputado se ocupó del reconocimiento hecho por Francia e Inglaterra del Gobierno del Generalísimo Franco, con lo que se demuestra que la posición adoptada por Portugal desde el comienzo del Movimiento era la que más convenía a sus intereses y a su civilización.

El periódico "A Voz", en un artículo de su director, hace resaltar de antes de concederle los derechos de bellgerancia han tenido que reconocer de "jure" al Gobierno de Franco las potencias que se oponían a sus justas demandas.—(SIR)"

INAUGURACION DE NUEVOS COMEDORES DE "AUXILIO SOCIAL"

Oviedo, 4. — Se han inaugurado los nuevos comedores de "Auxilio Social" uno para niños y dos para adultos, que están instalados en nuevos y espléndidos edificios. Otro de los comedores se encuentra instalado en la calle de la Independencia.

Al acto inaugural, que resultó muy brillante, asistieron el gobernador civil y militar, el alcalde de la ciudad, jefe provincial del Movimiento y jerarquías de la Falange. El padre Urbano, capellán de las Organizaciones Juveniles, bendijo los nuevos locales, sirviéndose después la comida.

La banda de música de Falange amenizó el acto, interpretando finalmente los Himnos. Después todas las autoridades se trasladaron ante uno de los muros de la Catedral, en la que se halla la inscripción de José Antonio Primo de Rivera, depositándose coronas por el jefe provincial del Movimiento, el jefe de Propaganda y cuatro señoritas.

ENTREGA DE DIPLOMAS A LOS NUEVOS INSTRUCTORES DE ORGANIZACIONES JUVENILES

Sevilla, 4. — Esta mañana, tuvo lugar en el pabellón de la Argentina de la Exposición, donde se encuentra ins-

Cincuenta millones de francos para dos semanas

San Sebastián, 4. — El Gobierno de Francia ha votado un crédito de cincuenta millones de francos para atender a los gastos de alimentación de los fugitivos de Cataluña que han quedado reducidos a 250.000. La cantidad votada cubrirá los gastos más perentorios durante quince días, por lo cual el mismo Gobierno, además del crédito mencionado, pedirá a la Cámara el próximo lunes, otro de ciento cincuenta y cuatro millones de francos.

TURISTAS ITALIANOS EN CORDOBA

Córdoba, 4. — Ha llegado a esta capital la primera expedición de turistas italianos que recorren la ruta de guerra del Sur, siendo acompañados por el jefe provincial de turismo y personal de este servicio.

Recorrieron toda la ciudad, la Mezquita y diversos monumentos, haciendo grandes elogios por su belleza arquitectónica.

Más tarde realizaron una excursión por la sierra, contemplando el bello paisaje y ya anochecido marcharon para Sevilla.

FUNCION ESCOLAR EN BENEFICIO DE "FRENTE Y HOSPITALES"

Sevilla, 4. — Mañana tendrá lugar en el Teatro Escolar de Juan de la Cueva, dos funciones, siendo proyectadas en la primera bonitas películas de guerra y la segunda, extraordinaria, será dedicada a beneficio de "Frentes y Hospitales", representándose por una compañía infantil, la graciosa comedia de Muñoz Seca, el "El Contrabando".

Entrega de insignias al Generalísimo

Burgos, 4.—El Estado Mayor de las fuerzas del Ejército ha entregado al Generalísimo Franco las insignias de comandante en jefe de las fuerzas terrestres, navales y aéreas.

talada la Escuela Nacional de mandos de las Organizaciones Juveniles, el acto solemne de la entrega de diplomas a treinta y tres cadetes instructores.

Les dirigió la palabra el jefe provincial, explicándoles cuál es la misión que les incumbe en sus nuevas funciones.

Seguidamente desfilaron brillantemente cantándose los Himnos del Movimiento.

CEREMONIAS RELIGIOSAS EN SEVILLA

Sevilla, 4. — Mañana celebran función principal, como final de cultos, las Hermandades del Santísimo Cristo del Amor, de la Iglesia de San Salvador, la Virgen de la Esperanza, de San Jacinto, la Virgen de la Soledad de Buenaventura, la de la Presentación de Jesús al pueblo, de San Benito y otras varias más.

Dos periodicos madrileños escriben cosas pintorescas

Frente de Madrid, 4. — Habiendo llegado de Levante una nueva remesa de papel han reaparecido "El Socialista" e "Informaciones", con dos paginitas cada uno. El primero ataca a los bulistas, diciendo que "todos aquellos que tienen en estos días la lengua demasiado larga, y el cerebro corto, deben ser sometidos a una operación quirúrgica que opere en ellos lo contrario, o sea que pasen a tener "cerebro largo y lengua corta". Para no variar, "Informaciones", sale comentando el mismo tema, enfocándolo bajo el aspecto de que "el rumor, que insinúa, se filtra, se cuele, (y una retahíla de verbos similares) hace más daño que el enemigo de las trincheras de su frente, y urge destruirlo sin contemplaciones.

SEGUNDA EXPEDICION DE VIVERES, DE ASTURIAS PARA MADRID

Oviedo, 4. — Ha salido la segunda expedición de viveres de Asturias, para Madrid. Está integrado por doce camiones con carne, conservas y huevos.

El total de las expediciones es de treinta camiones, los que van depositando las mercancías en lugares designados para la concentración.

UN IMPORTANTE CARGAMENTO PARA "AUXILIO SOCIAL" DE BARCELONA

Barcelona, 4. — Hoy empezó a descargar el vapor alemán "Elios" el importante cargamento de cuatrocientos sesenta mil sacos de harina, que vienen destinados a "Auxilio Social".

NO DUDAR NUNCA CUALQUIER ARTICULO QUE PRECISEIS LO ENCONTRAREIS EN LA

Casa Marañés

Falange Española número 19

CEUTA

CAMISERIA

Y

SOMBRERERIA

CORRIAT

ARTICULOS PARA CABALLERO

G U Z M A N O R T U Ñ O

DIPLOMADO EN MEDICINA DEL TRABAJO

CIRUGIA GENERAL

Accidentes del trabajo.--Enfermedades profesionales

Enfermedades del Estómago e Intestinos

CONSULTA DE 4 A 5

Calvo Sotelo, 24. 2.º (Marina)

Teléfono 24

Compañía de Navegación Tirrenia

VAPOR "FIRENZE"

saldrá del puerto de Ceuta el día 6 del corriente mes para Málaga, Barcelona, Palma de Mallorca y Génova.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera segunda y tercera clase para todos los puertos antes mencionados

Los billetes para Palma de Mallorca y Génova, tendrán que solicitarlos antes del día 12 del actual.

PARA INFORMES: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio, número 1

Información general del Extranjero

Paraguay reconoce oficialmente al Gobierno Nacional

Asunción, 4. — Oficialmente se anuncia que el Gobierno del Paraguay ha reconocido de "jure" al Gobierno de S. E. el Generalísimo Franco.

Al conocerse la noticia en esta capital se exteriorizó gran júbilo en los círculos sociales del país, en los que se guarda gran simpatía, por la justa causa de la España Nacional.

EL GENERAL CARMONA ASISTE AL ACTO CONMEMORATIVO DE LA FUNDACION DEL COLEGIO MILITAR

Lisboa, 4. — El jefe del Estado, general Carmona, asistió a la fiesta conmemorativa del ciento y siete aniversario de la fundación del Colegio Militar.

La ceremonia del homenaje de este Colegio al Jefe del Gobierno tuvo que ser suspendida a causa de las obligaciones ineludibles del doctor Oliveira Salazar.

LA U. R. S. S. DECIDE RETIRAR SU AGENTE DEL COMITE DE NO INTERVENCION

Moscú, 4. — La U. R. S. S. ha decidido retirar a su representante del Comité de No Intervención de Londres, debido a que el Comité ha cesado de funcionar desde hace mucho tiempo, siendo por lo tanto ineficaz su existencia.

La retirada del delegado ruso del Comité, es un gesto que es apreciado de poca importancia en los círculos diplomáticos ingleses, y se recuerda que los gastos principales son atendidos por Inglaterra, Francia, Alemania e Italia. Ni siquiera le será hecha a Rusia una indicación sobre lo que adeuda como miembro que fué de dicho Comité.

También se dice que aunque no se ha reunido de nuevo no será disuelto, hasta tanto no termine la guerra civil en España, y que el reconocimiento del Gobierno del Generalísimo Franco no modifica en nada el Estatuto de este Organismo.

DE BAYONA SALDRAN PARA LOS PUERTOS DE SU PROCEDENCIA VARIOS BARCOS DE ARMADORES VASCOS

Bayona, 4. — En este puerto, a donde llegaron varios barcos procedentes de la región vasca, en ocasión de liberarse la zona de Bilbao, se prepara la entrega por parte de las autoridades francesas a los armadores propietarios de veinticuatro embarcaciones que marcharán al puerto de procedencia.

S. S. PIO XII ASISTE A SU DESPACHO

Ciudad del Vaticano, 4. — S. S. el Papa Pío XI asistió esta mañana a su despacho, atendiendo el examen de varios asuntos que le fueron presentados por el cardenal secretario de Estado interino, quien le dió cuenta de los millares de telegramas recibidos con motivo de su elevación a la Silla Pontificia.

Algunos cardenales del Sacro Colegio fueron recibidos en audiencia por el nuevo Sumo Pontífice.

La coronación de Pío XII, que, como ya se ha informado, tendrá lugar el próximo día 12 del actual, consistirá en dos partes, celebrándose una misa solemne y una procesión hasta la sala del trono.

Terminadas estas ceremonias el Santo Padre, dará la bendición al pueblo.

UNA MISION COMERCIAL INGLESA IRA A LA ESPAÑA NACIONAL

Londres, 4. — El diario "Daily Telegraph" dice que marchará a Burgos una misión comercial británica, para tratar en la España Nacional de los asuntos comerciales que interesan a los dos países.

Gigantesco canal para unir el Mediterráneo con el Atlántico

París, 4. — La Cámara francesa se ocupará en breve del proyecto de la construcción de un canal gigantesco que una al Atlántico con el Mediterráneo, desde Burdeos a Sewtz.

Con esta grandiosa obra, se podrá dar ocupación a miles de refugiados

aprovechando así su trabajo. Se trata de un proyecto que ha requerido cinco años de estudios y cálculos y que ya está en condiciones de ser realizado, si se reúne el dinero suficiente, pues se necesitarán cientos de miles de millones de francos.

Horrible explosión en Osaka

Tokio, 4. — Las últimas noticias recibidas respecto a la horrible explosión ocurrida cerca de Osaka, dan a conocer que el número de víctimas producido se eleva aproximadamente a unas 1.400 en los lugares próximos a donde tuvo lugar la explosión a unas 7.500 en la totalidad del distrito de Osaka y a unas 800 en el de Kioto. En estas cifras están incluidos los muertos, heridos y desaparecidos y también los que han quedado sin albergue.

Los servicios telefónicos y el alumbrado han sido ya restablecidos, pero el ferrocarril eléctrico de Osaka a Kioto no reanudará sus servicios hasta esta noche.

LA CUESTION DE PALESTINA PREOCUPA A LOS ESTADOS UNIDOS

Washington, 4. — El ministro de Negocios Extranjeros, Mr. Hull, ha desmentido ciertas noticias procedentes de París, según las cuales el embajador yanqui, en Inglaterra, Mr. Kennedy había hecho saber al Gobierno británico que la creación de un Estado árabe en Palestina produciría una gran excitación pública en los Estados Unidos.

Sin embargo, y a pesar de este desmentido de Hull, lo cierto es que aquella noticia y otras referentes a la cuestión de Palestina, preocupa bastante a todos los círculos internacionales que radican en esta capital.

SE CREE QUE LA DELEGACION FRANCESA QUE IRA A ROMA ESTARA PRESENCIADA POR LAVAL

París, 4. — Los círculos políticos de esta capital decían anoche que la Delegación francesa que ha de marchar a Roma, con objeto de asistir a la coronación de S. S. el Papa, será presidida por el ex presidente del Consejo, señor Laval, que fué quien firmó el acuerdo con Italia en 1935 y que más adelante fué anulado por este país.

También se asegura que Laval aprovechará la ocasión de su viaje a Italia, para informarse sobre las reivindicaciones de dicho país y se cree muy posible que sea recibido por el Duce.

Disturbios estudiantiles en Varsovia

Varsovia, 4. — Las manifestaciones realizadas por los estudiantes no guardan relación alguna con los sucesos de Danzing, pues se trata de una demostración de disgusto hacia la política exterior del Gobierno polaco, y se ha comprobado fácilmente que aquellas manifestaciones fueron organizadas por los mismos círculos que hace pocas semanas pedían la unión con los franceses checos y los comunistas que son los apasionados defensores de la Sociedad de Naciones, de la política de seguridad colectiva y de toda esa ideología que está fracasando en el mundo entero.

Misión diplomática del Manchukuo a Burgos

Tokio, 4. — En breve saldrá una misión diplomática del Manchukuo con dirección a Burgos, para hacer entrega de un cuadro de gran valor que presenta un autopaseo del Emperador y que éste ofrece al Generalísimo Franco, celebrando sus victorias.

ES APROBADO EL PRESUPUESTO MILITAR DE NORTEAMERICA

Washington, 4. — Ha sido aprobado el presupuesto de defensa nacional, que asciende a cuatrocientos noventa y nueve millones de dólares, destacando los capítulos económicos relativos a aviación.

EL PROCESO POR EL ASESINATO DE VON RATH

París, 4. — El juez encargado de la investigación en el asunto del asesinato del consejero de Legación, von Rath, sometió ayer al inculcado a un careo con el funcionario consular Krueger que se hallaba presente cuando aquél fué detenido. El funcionario declaró que el asesino, al enterarse de que su víctima no había fallecido instantáneamente, exclamó: ¡qué lástima!

Gruenspan, advertido probablemente por sus abogados sobre el alcance de estas palabras, negó que las hubiera pronunciado, pero Krueger afirmó una y otra vez que lo había oído perfectamente.

CONFERENCIA BONNET Y QUIÑONES DE LEON

París, 4. — El ministro de Negocios Extranjeros, señor Bonnet, y el nuevo representante de la España Nacional en París, señor Quiñones de León, sostuvieron una larga conversación, acometiendo la iniciación de negociaciones encaminadas a lograr una pronta reapertura de la frontera.

En torno al problema de los refugiados el Gobierno francés ha dicho al Nacional que serán devueltos a España.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 129.



LA JOYA MAS BELLA UNA BUENA DENTADURA

su inapreciable valor, exige para su conservación el empleo del mejor producto

PASTA DENTIFRICA

RIVE

ES LA UNICA QUE PUEDE OFRECERLE ESA GARANTIA

EL PRIMER DENTIFRICO ESPAÑOL

LABORATORIOS RIVE LOGROÑO

Elixir Dentífrico

LICOR DEL POLO

R. GARASTACHU LOGROÑO

La Actualidad Deportiva

Otra «maniobra» contra el «Ceuta Sport». - Se suspende el encuentro de esta tarde

Todos los buenos aficionados saben bien que al Ceuta Sport le fué condicionada su participación en el campeonato andaluz, mediante una subvención económica, a los clubs peninsulares que debían tomar parte en dicha competición. Y que ese obstáculo fué salvado, gracias al elevadísimo entusiasmo desplegado por la Directiva del once ceutí y a la aportación desinteresada de toda una afición. Después, se sucedieron las campañas difamadoras contra el club que ostenta la representación del fútbol marroquí y en la que nadie ignora llevaron la «batuta» los críticos deportivos gaditanos que, desechados, sin duda, por la derrota sufrida por el Cádiz en nuestra ciudad, no vacilaron en achacar esa victoria a la parcialidad del árbitro encargado de dirigir la lucha.

Creíamos firmemente que ahí pararía la cosa. Pero ahora, sin duda para completar la obra emprendida a fin de impedir, a toda costa, que el club ceutí logre clasificarse y que su situación económica sea todo lo brillante que merece, la Federación Regional Sur decreta la suspensión del match Betis-Ceuta Sport que debía jugarse esta tarde en el Stadium Municipal. Y lo que es peor, sin exponer las razones a que obedece esa manera de proceder contra un club que se ha sacrificado por jugar, aún teniendo concedida su participación en la Copa del Generalísimo.

Otra arbitrariedad, pues, que se comete contra nuestros representantes balompédicos y contra toda la afición de esta noble ciudad. Porque para tomar esa actitud la Federación andaluza debe tener razones poderosísimas que en este caso no vemos por parte alguna. Todo lo contrario, deja entrever que la Federación se ha limitado a complacer el «capricho» del club bético, sin tener en cuenta para nada que esto es antideportivo y antireglamentario y lleva el perjuicio consiguiente para el club ceutí, que ya tenía la propaganda del match en las calles.

La única causa de esta suspensión parece que es la que el Betis no accede a que la lucha sea arbitrada por un colegiado marroquí. De esto se hace eco la Regional andaluza, sin tener para nada en cuenta que ella misma tiene acordado que LOS PARTIDOS SERAN ARBITRADOS POR LOS COLEGIADOS DE LAS RESPECTIVAS LOCALIDADES DONDE SE CELEBREN AQUELLOS. Todo ello, además, sin quevamos a la Directiva local que, de haberla recibido, hubiera accedido a que el encuentro hubiera sido arbitrado por quien el Betis hubiese querido, dando pruebas, una vez más, de su caballero so proceder y demostrando con ello que no necesita de procedimientos ilegales para triunfar sobre sus enemigos.

Ni la afición ceutí, ni el equipo que la representa en esta competición, se merecían esta ofensa. La conducta de aquélla como la de éste ha sido siempre extraordinariamente entusiasta, pero sin sobrepasar los límites marcados por las leyes y reglamentos vigentes. ¿Por qué entonces este proceder de federativos y club sevillanos?

Hay que hablar claro. Es preciso, de una vez para siempre, deslindar terrenos, determinar hasta dónde llega el campo deportivo y dónde comienza

el sembrado de faltas actitudes deportivas; de los que, parasitariamente, viven a expensas de invocar una afición que jamás han sentido.

No queremos cansar más por hoy al aficionado. Otro día seremos más explícitos. Bástele saber a todos queel Ceuta Sport, ajustándose como siempre a lo legislado, saltará esta tarde al terreno de juego. Si el Betis no hiciera acto de presencia, la Nacional se encargará de decir la última palabra en este enojoso asunto.

OUT.

Cerámica de los Castillejos

SOCIEDAD ANONIMA

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 39 de los Estatutos sociales, se convoca a los Señores accionistas a la Junta general ordinaria que se celebrará en el domicilio social en Castillejos, el día 15 de Marzo del corriente año, a las diez y seis horas.

Castillejos, 2 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal. — Por el Consejo de Administración. — El Presidente. — JACOB A. BENASAYAG.

A V I S O

Habiéndose traspasado el establecimiento de mercería de Jaime Barros, situado en calle Falange Española Tradicionalista núm. 29, a don J. Lilaran, se ruega al público en general que si existe alguna deuda, pueden pasar a informarse en Falange Española 70, antes del día 10 del presente mes.

CARTELEERA

CERVANTES

Un gran programa que se proyectará únicamente hoy, por secciones en la forma y hora de costumbre. La más emocionante y formidable producción realizada desde hace muchos años.

CONTRA EL IMPERIO DEL CRIMEN un espectáculo que se adueña en absoluto de nuestro ánimo.

CONTRA EL IMPERIO DEL CRIMEN una película vibrante de emoción desde el principio al fin, interpretada por cuatro primeras figuras de cinelandia. Por última vez se proyectará el Noticiero Fox y el Noticiero Español con las interesantes informaciones sobre LA RECONQUISTA DE BARCELONA por nuestro Glorioso Ejército. Mañana: Debut de un magnífico Espectáculo de Circo. ¡Sólo por dos días!

ULTRAMARINOS

MARCELINO

Ayuntamiento de Ceuta

SECCION PRIMERA DE RECLUTA
AVISO

Para un asunto de su mayor interés se cita, por medio de este Aviso, al mozo del Reemplazo de 1927 por el Cupo de Granada, JOSE NARVAEZ RUBIO, para que comparezca con la mayor urgencia ante esta Sección Primera de Recluta.

Ceuta, 4 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

La Favorita

TEJIDOS

La casa que más barato vende

Tel. 1-3-1

CEUTA

A V I S O

La señorita Asunción Fernández del Villar, nueva administradora de la Lotería núm. 2, pone en conocimiento de los señores abonados de dicha Administración, pueden recoger sus suscritos en la Plaza de San Sebastián. (Kiosco).

MAÑANA EN EL CERVANTES

Debuta una gran

Compañía de Circo

Para mañana lunes está anunciado sobre el escenario del teatro Cervantes, el debut de una afamada Compañía de Circo.

Entre sus más destacadas atracciones figuran: "Flaschay", el hombre que tiene eslómagos de avestruz. "Yoe", el charlot de las producciones cinematográficas italianas; los arriesgados trapacistas "Trio Hernández"; el gran ilusionista y mabarista de salón "Macías"; el tan admirado "Conca" a quien se le denomina el "Vulcano Humano"; los "Texas Jhon y miss Paky", en sus geniales interpretaciones sobre pedestal; el simpático y gracioso cómico Oliver; los maravillosos "Mary-Luis"; y la máxima atracción mundial "Enopac", calificado como la maravilla del siglo XX, el hombre que come, fuma, bebe y escribe debajo del agua.

Un programa que reúne todos los atractivos necesarios para hacer pasar al espectador una velada grata, por lo que es fácil suponer que el Cervantes registre mañana un lleno rebosante en cuantas sesiones actúen estos excelentes artistas.

Noticias varias

ENLACE MATRIMONIAL

Ayer se efectuó en la iglesia de San Francisco, de los PP. Agustinos, el enlace matrimonial de la bella señorita de esta ciudad Manuela Barragán Sanz con el alférez provisional don Justo Arizala Erdozain.

Apadrinaron a los contrayentes los padres de la desposada señores don Manuel Barragán y doña Berta Sanz Bosque, bendiciendo la unión el Rvdo. Padre Rector de los Agustinos.

El templo, que se hallaba profusamente engalanado se vió lleno de las inmensas amistades y familiares de los contrayentes.

Terminada la ceremonia religiosa, los asistentes al acto fueron espléndidamente obsequiados con un suculento desayuno y pastas y licores en el bar-pastelería "La Campana".

La feliz pareja emprendió seguidamente su viaje de novios recibiendo el parabién de las inmensas amistades a las que unimos nuestra enhorabuena más cordial deseándoles una eterna felicidad.

DE LA PENINSULA

Procedente de la península llegaron en el día de ayer el comandante de la Legión, señor Franco; el de de igual categoría de Automovilismo Militar, señor Lagard; y el capitán de Regulares, señor Lobo, que viene algo delicado de salud. A todos ellos, nuestra bienvenida.

BODA

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa se ha celebrado el enlace matrimonial de la encantadora señorita de esta localidad Florita del Carmen Iglesias López, con el sargento de Regulares de Ceuta, don Manuel Zúñiga Morales.

Fueron padrinos el capitán del mismo Grupo, don Juan de Miguel Vilar y doña Isabel López Sierra, tía de la desposada, firmando como testigos los suboficiales don Julián Ortega Martín y don Eloy Renedo Díaz.

El acto resultó brillantísimo. El templo exornado como en sus mejores días lucía hermosa iluminación que realizaba notablemente la Majestad Divina de la Imagen de Nuestra Señora de Africa. Rindió la unión el culto y reverendo padre don Bernabé Perpén.

La entrada de los novios fué acogida con los acordes de la marcha nupcial. La joven desposada aparecía bellísima ataviada con blanco traje de exquisito gusto.

Terminado el acto, los novios obsequiaron a sus numerosos invitados con un "lunch" que estuvo concurridísimo.

Los nuevos esposos emprendieron el viaje con dirección a distintas poblaciones del Protectorado, que será de corta duración, por tener que incorporarse el señor Zúñiga a su nuevo destino en Burgos. A las numerosas felicitaciones que han recibido, unimos la nuestra sincera deseándoles una eterna luna de miel.

Falange Española Tradicionalista de las J.O.N.S.

DELEGACION DE AUXILIO AL COBATIENTE

Interesa se presenten en esta Delegación, sita en la antigua calle de Riego, número 2, de 10 a 1, los familiares de los que a continuación siguen: DANIEL RIJANO. LUIS ESQUINA SUAREZ. ¡¡Arriba España!!

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 0'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10 El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

SE VENDE taller mecánico con torno y demás herramientas. Dirigirse calle Independencia núm. 1.

HABIENDOSE perdido una esclava, ruega su entrega Secretaría Orden Público, Serrano Orive, 12.

LA UNIÓN Y EL FENIX ESPAÑOL

COMPañIA NACIONAL DE SEGUROS

(Fundada en 1864)

DOMICILIO LEGAL: BILBAO (edificio de su propiedad,) ARENAL, 3

Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Representación en Ceuta:

GONZALEZ DE LA VEGA, NUMERO 5

TELEFONO 1-4-1

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR.
CASA CENTRAL EN MELILLA

TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO. EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA :- TELEFONO 6-2-6

La Exposición Bertuchi

El mago del pincel DON MARIANO BERTUCHI, dando una vez más pruebas de su acendrado amor a España, y de su arte exquisito, ha trasladado al lienzo de forma magistral, los más salientes episodios de nuestro glorioso Alzamiento, desde su iniciación en Marruecos.

Sesenta y seis cuadros constituyen esta admirable producción del genial artista cuyos títulos insertamos a continuación:

Estos cuadros han sido regalados por su autor al Estado Español y muy en breve saldrán de Tetuán para ser expuestos en la capital barcelonesa y en otras de la España Nacional.

La idea de esta Exposición es de S. E. el Alto Comisario señor Beigbeder, y ha sido organizada por la Jefatura Provincial del Servicio Nacional de Propaganda de Marruecos y plazas de Soberanía.

TITULOS DE LOS CUADROS QUE FORMAN LA COLECCION ORIGINAL DE MARIANO BERTUCHI EL ALZAMIENTO

1. — "17 de Julio de 1936. — En España empieza a amanecer". 2. — "El milagro de la Virgen de Africa. — Paso del convoy". 3. — "El martirio del Alcázar de Toledo". Triptico.

MARRUECOS

4. — "Maniobras en el Llano Amarillo". 5. — "Llegada del Caudillo a Tetuán". 6. — "Imposición de la Gran Cruz Laureada de San Fernando a S. E. el Gran Visir". Triptico.

7. — "18 de Julio 1936. — Bombardeo de Tetuán". 8. — "Los musulmanes recorren las calles de Tetuán al grito de ¡Viva Franco! y ¡Arriba España!". Triptico.

9. — "Y volando marchan a España a combatir a los sin Dios". 10. — "Ceuta—Salida de los peregrinos para la Meca". 11. — "Sevilla — El Generalísimo recibe a los peregrinos a su regreso de la Meca". 12. — "El Caudillo envía a los indigentes musulmanes el regalo de Pascua". Triptico.

LAS REGIONES

13. — "Aragón". 14. — "Marruecos en el Alfabra". 15. — "Andalucía". Triptico.

16. — "Navarra". 17. — "Castilla". 18. — "Galicia". Triptico.

LOS CRUZADOS

19. — "1096". 20. — "1936". Diptico.

LOS CONQUISTADORES DE SEVILLA

21. — "1248" — San Fernando, entrando en Sevilla". 22. — "La Giralda, la noche de los incendios". 23. — "El General Queipo de Llano recibe la Corona de la Virgen de la Esperanza". Triptico.

GESTAS HEROICAS

24. — "1536—El Alcázar de Toledo". 25. — "1910 — Cuna de la Infantería". 26. — "1936 — Ni después de muerto vencido". Triptico.

27. — "Los defensores de Asturias—Covadonga". 28. — "Id. id. Oviedo". Diptico.

29. — "Santa Mara de la Cabeza—Romería". 30. — "Id. id. Calvario". Diptico.

31. — "Alféreces Provisionales". 32.

— "Camino de Caballeros". 33. — "Todo por la Patria". Triptico.

34. — "Los Mártires". 35. — "La Cruz de los Caídos" y la Nueva España". 36. — "Los Heroes". Triptico.

37. — "15 de Abril 1938 — Viernes Santo".

MAR Y AIRE

38. — "Buena presa". 39. "Frente al enemigo". 40. — "Barco sospechoso". Triptico.

41. — "Vencido". 42. — "Dueños del aire". 43. — "La retirada". Triptico.

GUERRERO Y GOBERNANTE

44. — "El Generalísimo" I En el Puesto de Mando. 45. — Id. id. II En el frente". 46. — Id. III En las trincheras". Triptico.

47. — "El Jefe del Estado" I Legislación. 48. — Id. id. II Día de gala". 49. — Id. id. III Recepción.

LABOR CRISTIANA

50. — "Auxilio Social" I Con el Ejército. 51. — "Id. id. II El primer pan". Diptico.

52. — "Caín". 53. — "Hijos Pródigos". 54. — "Pan de hermanos". Triptico.

55. — "Frentes y Hospitales" I Llegada de Heridos. 56. — "Id. id. II Convalecencia". Diptico.

57. — "Abrigo del Combatiente" I Día de lluvia. 58. — "Id. id. II Tejiendo y rezando. 59. — "Id. id. III Camino de nieve". Triptico.

60. — "Siglo I — Las Catacumbas". 61. — "La Santa Misa". 62. — "Siglo XX — En la zona roja". Triptico.

JUSTICIA ROJA

63. — "El Registro". 64. — "La Checa". 65. — "El Paredón". Triptico.

LA VICTORIA

66. — "El Caudillo—Y volverán banderas victoriosas..."

NOTICIAS VARIAS

NOTAS RELIGIOSAS

En la tarde de ayer, la Juventud femenina de Acción Católica tuvo en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, los cultos semanales correspondientes a la celebración del sábado, y que han sido instituidos bajo la denominación de "Salutación Sabatina".

Con los Ejercicios hubo Exposición de S. D. M. y cánticos alusivos al acto.

TRIDUO AL SANTISIMO CRISTO DE LA AGONIA

Esta tarde termina el Triduo que con tanta solemnidad se viene celebrando en el citado templo, merecien-

Perito Mercantil

con título oficial y larga práctica contable, da lecciones particulares de contabilidad. Informes en esta Delegación de Tetuán, General Sanjurjo, 14.

do destacarse asimismo la afluencia de fieles. La Sagrada Catedral es ocupada por el reverendo padre Vicente Recio.

FARMACIA DE GUARDIA

En el día de hoy, permanecerá abierta al público en turno de guardia, la Farmacia Egea, establecida en calle Generalísimo, frente al Casino Español.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En la Inspección de Telégrafos, se encuentran detenidos los siguientes telegramas por las causas que se indican:

Procedente de Ceuta, para Justo Izquierdo, Campamento de Regulares, desconocido.

De Arcos de la Frontera para el jefe del Batallón número 324, por no hallarse dicho Batallón en la localidad.

Y de Alcázar, para Mohamed Ben Chilali, Grupo de Regulares, desconocido.

Falange Española Tradicionalista de Tetuán

Programa de las emisiones de sobremesa y tarde, de los días 6 a 11, ambos inclusive, del corriente mes de Marzo.

Día 5. Domingo

Emisión hablada. A las 14,00. — Boletín de información.

A las 14,30. — Retransmisión de Radio Nacional. Ondas animadas.

Emisión musical

A las 13,30. — Selección de Los Claves (Serano).

A las 14,05. — Música de baile.

Día 6

Emisión hablada

A las 14,00. — 1.º Boletín de Información.

A las 14,30. — Retransmisión de Radio Nacional.

A las 18,45. — 2.º Boletín de información.

Emisión musical

A las 13,30. — Instrumental. — Guitarra por Andrés Segovia; Theme varie (Sor), Gavotte (Bach), Gavota y zarabanda de Suite en la mayor. — La petenera y De la zambra el tango (A. Barrios); órgano: En un mercado persa (Kettelbey).

A las 14,05. — Películas extranjeras: El desfile del amor, Volando hacia Rio Janeiro y Melodía de Broadway.

A las 18,30. — Fragmentos de Luisa Fernando (Moreno Torroba).

19,00. — Música variada.

Comite Económico Regional

Se recuerda por última vez a los señores Almacenistas, que todas las mercancías de cualquier clase que sean, no podrán ser dadas de alta ni efectuar venta alguna de ellas, mientras no hayan sido autorizados sus precios por este Comité.

El incumplimiento de esta orden será sancionado.

Tetuán, 3 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Presidente.

Se recuerda a los señores comerciantes, la obligación que tienen de no expender ninguna mercancía en sus establecimientos que no hayan sido previamente autorizados por este Comité.

Asimismo se ordena que todas las mercancías que tengan en su establecimiento, tanto en estantería, como en escaparates y vitrinas estén provistas de un cartelito fijando el precio, por cada uno de los artículos.

El incumplimiento de esta orden será sancionado.

Tetuán, 3 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Presidente.

EL FARO se vende hoy domingo a

20 céntimos

La diferencia se destina a la adquisición de prensa para nuestros Gloriosos Combatientes.

Lea usted EL FARO

Café Las Campanas

El mejor de todos. Tueste diario
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9 TETUAN

Doctor González-Haba

GARGANTA-NARIZ Y OIDOS
CONSULTA JUEVES Y DOMINGOS

de 6 a 8

O'DONNELL, 12-1.º

TETUAN



CAMIONES Y AUTOBUSES

MOTORES DIESEL

PARA USO TERRESTRE Y MARITIMO HASTA 25.000 HP.

LA TECNICA, ING. E. RUDT

Ap. 83, General Prim, 12. Tel. 136. Telegramas RUDE. -- TETUAN

Aniversario de la pérdida del crucero

BALEARES

La guerra, ahora y siempre, la han querido ellos

El Parte adicional de guerra, que el día 6 de marzo de 1938 decía textualmente:

"En el mar hemos perdido el crucero "Balearés" en un encuentro nocturno en que un disparo afortunado de un destructor enemigo lo alcanzó con un torpedo en uno de sus órganos vitales.

El encuentro duró contados minutos, huyendo los destructores rojos amparados en su velocidad y en las sombras de la noche. Dos torpederos ingleses acudían al lugar del suceso, auxiliando a la tripulación de la que salvaron a trescientos marineros.

Con el barco se hundieron todos sus jefes, la casi totalidad de la oficialidad y el resto de la tripulación. La conducta de la tripulación ha sido heroica, superando cuanto pueda relatarse. La aviación roja bombardeó durante el salvamento, a los torpederos ingleses."

La gesta de los bravos marinos del "Balearés" es una prueba más del espíritu patriótico que anima a los soldados del Caudillo: al morir, como ofrenda de honor a la Patria, al par

que sus vidas se perdían para siempre, ellos cantaron los himnos de España. ¡Así son los dignos hijos de la madre Patria!

Nuestra raza invicta, en ellos, en esos marineros heroicos de la Armada del nuevo Imperio, encontró un testimonio fiel de que su pujanza ha sabido y sabe imponerse ante la vileza de los traidores.

El mundo todo admira al Ejército y a la Armada nacionales, porque está convencido de que por Dios y por España, se sostienen firmes e inmovibles, buscando con sus epopeyas de todos los días, la confirmación elocuente de nuestro justo prestigio y tradicional grandeza.

¡Heroicos caídos del "Balearés", España entera, brazo en alto, os eleva en esta fecha en que se cumple el primer año de vuestro inmortal sacrificio, un saludo emocionado! Hacia los luceros, campo eterno donde vuestras almas encontraron su sitio de honor, camina nuestro pensamiento con ansias de rendiros homenaje en este día.

¡Marinos bravos del "Balearés", ¡PRESENTES!

No queremos hablar de guerra, y, sin embargo, hemos de hablar. No queremos tampoco hacer ni hablar de guerra y, sin embargo, los buenos españoles tuvimos que recurrir a las armas el 18 de julio para salvar a la Patria que perecía. Estamos en posesión de la victoria. La guerra ha sido para nosotros una sucesión de felices reconquistas y, sin embargo, preferimos la paz, y sus bellos e interesantes temas de reconstrucción nacional, a continuar la guerra. Pero la guerra ahora y siempre la han querido ellos. ¿Y quienes son ellos? ¿Quiénes son los que quieren la guerra? Los que no se convencieron cuando ganábamos Madrid en sus líneas militares, cuando terminábamos la guerra en el Norte, cuando llegábamos al mar, cuando ganamos la batalla del Ebro, cuando libertamos a Cataluña. ¿Quiénes son ellos? ¿Quiénes son los que desean la guerra? Podíamos tener dudas cuando no conocíamos a fondo y directamente lo que ocurría en la zona roja. Podíamos suponer, que la guerra se hacía explotando la credulidad de una cosa envenenada, podíamos creer que el pueblo, en su expresión numérica, víctima de una psicosis colectiva, deseaba la guerra. Pero no; si alguna duda teníamos sobre el estrago, de la doctrina marxista en la masa española, esas dudas se desvanecieron al comprobar cómo en la zona roja deseaban la paz. Se anhelaba el instante de la liberación, que sólo puede conseguirse, con la mano firme

de Franco, operando con los magníficos elementos de forja que son su Ejército y su Gobierno. Nosotros tenemos que hacer una guerra, de fondo y honda; tenemos que desarraigar de la pequeña minoría el veneno, y con acción implacable castigar a los que oprimían al pueblo español; a los que impidieron la toma de Madrid en 1936, habiendo pasado a las brigadas internacionales y entregando la Patria a la experiencia de un ejército extranjero. Nosotros tenemos que castigar a los que torcieron la clara decisión de la guerra, de nuestro movimiento, nublando el cielo de España, con alas de Potes y Martín Bomber. Nosotros no podemos dejar en pie ningún mito ni ninguna superstición. Al empuje de unas divisiones, llenas de fuerza y valor caerán todos los emblemas.

Estamos en vísperas de primavera, cuando José Antonio, el maestro de las Juventudes heroicas, y Agustín Foxá, el excelso poeta escribían el himno de Falange, presintieron una victoria con alas sobre el cielo de primavera de España. Primavera risueña que llega a nuestros días otra vez ébria de risas jubilosas en los labios contraídos por los gestos de la lucha. "Volverá a reír la primavera que por el cielo tierra y mar se espera..." Cantan el himno profético Agustín Foxá y José Antonio fueron vates en el más excelso sentido de la palabra el himno es testimonio del final y glorioso; está vaticinado.

JUSTO SEVILLANO.

ESTUDIANTES CONDENADOS

Varsovia, 4. — Por los tribunales correccionales han sido condenados a varias penas y multas importantes un centenar de estudiantes instigadores de los incidentes ocurridos contra el consulado y embajada de Alemania.

CAUSA MAGNIFICA IMPRESION A ITALIA EL ANUNCIO DEL VIAJE DEL MARISCAL GOERING

Roma, 4. — El próximo viaje a Italia del mariscal Goering ha causado grata impresión en todo el país, asegurándose que a pesar de que no será prolongada su estancia, aprovechará la ocasión para llevar a cabo varias conversaciones con los altos representantes del Estado.

SON HALLADOS LOS RESTOS DE UN AVION ALEMAN

París, 4. — Unos soldados alpinos italianos han hallado en una montaña los restos de un avión alemán que se supone sea el que hace un mes se perdió rumbo al Mediterráneo, habiendo perecido todos sus tripulantes y pasajeros.

TERRORISTAS DETENIDOS

Jerusalém, 4. — Por la policía inglesa ha sido detenido un grupo compuesto de un centenar de terroristas, de quienes se sospecha que preparaban un atentado contra las autoridades británicas.

QUEDAN TERMINADOS LOS PRIMEROS TRABAJOS DE CONSTRUCCION DE UN DIQUE EN ADDIS ABEBA

Addis Abeba, 4. — Acaban de terminarse los trabajos preliminares de la construcción de un gran dique en el río Aka, con una capacidad de dos millones de metros cúbicos, de cien metros de largo y cuyo coste es de tres millones de libras.

Este dique alimentará igualmente los servicios de aguas de la ciudad, por un acueducto de gran longitud.

SE INAUGURA EN COLONIA LA SU-CURSAL DE LA SOCIEDAD GERMANO-INGLESA

Berlín, 4. — Con toda solemnidad se ha inaugurado hoy, en Colonia, una sucursal de la Sociedad germano-inglesa. Se pronunciaron brillantes discursos, renovándose los testimonios de amistad entre ambos países.

La colonia roja de Tánger se ha rendido

La realidad de nuestra Causa, la poderosa razón de Franco ha echado por tierra este corto frente enemigo, enclavado en la ciudad diplomática de más acá del Estrecho. Los rojos de Tánger, los que en la ciudad del Estatuto encontraron refugio amparados en la circunstancia especialísima de su ambiente internacional, se han rendido. Ya no queda nada de esa farsa masónico-marxista, que tanto quiso perturbar la paz de nuestra zona, fabricando insidias y exportando fantásticos infundios.

Hoy, cuando el ministro del nuevo Estado hacía su entrada en la Legación entre un verdadero bosque de brazos en alto, bajo la bendita enseña roja y gualda surgía de todas las gargantas frenéticos vítores a España y al Caudillo, apiñados y arrepentidos, llegaban también casi todos los que, engañados habían creído horas atrás en

las palabras falsas de Prieto o de Vidarte.

Ya no queda nada del frente rojo tangerino. Las bravas legiones de Falange y el espíritu patriótico de todos los buenos españoles, lo han derrumbado, con la elocuencia innegable de otras victorias y con el eco vivo de nuestra gran verdad.

Fecha histórica esta del 4 de marzo de 1939. En esta jornada de nuestro tercer año triunfal, en este día de la era del Caudillo, Tánger ha visto cómo se rendían a la evidencia del glorioso Movimiento unos cuantos millares de hombres más.

En el desfile magnífico que tuvo lugar ante el ministro de España, señor Peche y Cabeza de Vaca, con los Sindicatos del Estado nuevo y las Milicias Nacionales, iban también aquellos que, en un momento de sana reflexión, han llegado a comprender la grandeza de la España redimida y el oprobio del marxismo nefasto.

Hasta el libelo "El Porvenir", cuyos renglones negros tantas conciencias envenenaron, en una hoja ha dicho hoy mismo: "Como defendíamos a la República y la República ha dejado de existir, nosotros también desaparecemos". Y el mismo ejemplo ha seguido el otro diario rojo "Democracia".

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS,
OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS
DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

BAR

VICENTINO

RESTORANT

VICENTINO

PASTELERIA

VICENTINO

Teléfono 4-9.

HOTEL MAJESTIC

PRIMER ORDEN

Teléfono 1-9-2

Ceuta

Al mal tiempo... JARABE ORIVE

ADUANAS
TRANSITOS
Consignaciones

Vicente García Arrazola

En Ceuta: Plaza de Africa, 3. Teléfono 5-8

CEUTA
TETUAN
Castillejos